



BOLETÍN INFORMATIVO DEPARTAMENT LA FE

30 DE JUNIO DE 2023 | BOLETÍN Nº 51







www.hospital-lafe.com



LA FE EN LA PRENSA



Urgencias de La Fe recibe la acreditación de la Sociedad Española de Medicina de Urgencias y Emergencias

València (26.06.23). El Servicio de Urgencias del Hospital Universitari i Politècnic La Fe de València ha recibido hoy la acreditación por parte de la Sociedad Española de Medicina de Urgencias y Emergencias (SEMES), en reconocimiento a la competencia técnica y la eficacia de la organización para prestar una labor asistencial de calidad.

Esta acreditación, creada en 2004, valora en grado de cumplimiento de distintos criterios e indicadores de calidad y seguridad del paciente. El proceso consiste en una evaluación externa realizada por profesionales expertos de SEMES y goza del reconocimiento que supone esta acreditación por parte de una sociedad científica, llevada a cabo de manera objetiva, rigurosa e independiente. Leer más

- La acreditación de la SEMES, Sociedad Española Medicina de Urgencias y Emergencias, mide la calidad asistencial en las urgencias
- El año pasado el Hospital La Fe atendió 210.629 urgencias, lo que supone un incremento del 13,51% respecto al año anterior

La unidad pediátrica de albinismo de la Comunitat Valenciana ha realizado alrededor de consultas en el último año

València (13.06.23). La unidad de referencia sobre albinismo de la Comunitat Valenciana realizó alrededor de un centenar de consultas durante el último año. Se trata de una unidad pediátrica creada en el Hospital Universitari i Politècnic La que integra atención oftalmológica, neurofisiológica, dermatológica y pediátrica.

El albinismo es una condición genética que se caracteriza por alteraciones en la visión pero que presenta manifestaciones clínicas muy dispares asociadas a la ausencia o disminución de melanina en la piel, los ojos o el pelo. Leer más



La Fe reúne a más de 100 profesionales en la l Jornada interdepartamental de Psicología Clínica en el ámbito hospitalario

València
(01.06.23). El
Servicio de
Psiquiatría y
Psicología
Clínica del
Hospital La Fe
ha organizado



la I Jornada Interdepartamental de Psicología Clínica en el ámbito hospitalario. Un encuentro que ha reunido a profesionales en esta disciplina con el objetivo de difundir, conocer y compartir experiencias. Leer más

La Fe ha celebrado su segunda jornada de Cuidados Paliativos



València (16.06.23). La Subcomisión de Cuidados Paliativos del Adulto del Departamento València Salut

La Fe ha organizado la segunda edición de su Jornada de Cuidados Paliativos centrada en abordar las principales cuestiones de aplicación de la ley de la eutanasia y todo lo relativo al manejo de los pacientes con necesidades paliativas desde las diferentes especialidades médicas. Leer más

La Fe entrega los galardones del XVII Premio Literario para Pacientes



València (27.06.23). La Associació José Luis Sampedro per a la Salut i la Cultura del

Hospital La Fe ha entregado su XVII Premio Literario en el Hospital La Fe. El premio al mejor relato ha sido para Entre sueños de José Egea Bas, un relato que utiliza un hermoso lenguaje introspectivo, poético y metafórico. <u>Leer más</u>

TE INTERESA...

- ▶ Información acceso a la plataforma NIMBUS
- Actualización Procedimiento para la autorización de captación y difusión de imágenes
- Procedimiento de colocación de cartelería en el Departament La Fe
- Información de la Dir. General de Farmacia y productos sanitarios sobre el registro de acontecimientos adversos e integración con FEDRA
- Pago de productividad variable 2022
- Alerta etiquetado Actocortina 375mg (antes etiquetado con 500mg) polvo y disolvente para solución inyectable.

Más información

La Fe acoge un curso sobre formación en hemofilia para tratar los modelos de cuidado que generan valor

València (16.06.23). El Hospital Universitari i Politècnic La Fe ha acogido el curso Formación en Hemofilia; modelos de cuidado con generación de valor. Un curso coordinado por la Unidad de Hemostasia y Trombosis y organizado



por la Asociación Valenciana de Hematología y Hemoterapia que ha servido a los asistentes para compartir conocimientos fundamentales y avanzados en coagulopatías congénitas. <u>Leer más</u>

El Hospital La Fe estrena nueva ambientación de sus Urgencias de Pediatría



València (05.06.23). El área de Urgencias de Pediatría del Hospital La Fe estrena una nueva ambientación dirigida a humanizar los espacios hospitalarios de los más pequeños. Leer más

PREMIOS Y NOMBRAMIENTOS

El Dr. José Luis Poveda galardonado con el Premio Fundamed a la trayectoria profesional en Farmacia



Pérez-Calatayud del Hospital La Fe recibe el premio 2023 ESTRO Lifetime Achievement Award



Urología Pediátrica del Hospital La Fe premiada en el XXXII Reunión Nacional de esta especialidad



Anatomía Patológica del Hospital La Fe recibe el tercer premio en el congreso nacional de la Sociedad Española de esta especialidad



Cayetano Hernández reconocido con el Premio Sapiens Profesional 2023



33 Jornadas nacionales de Enfermeras Gestoras



Miembros del equipo de enfermeras gestoras de la Dirección Enfermera del Departamento de Salud València La Fe, asistieron el pasado 31 de mayo al 2 de junio, en la ciudad de Cádiz, a las

33 Jornadas Nacionales de Enfermeras Gestoras con el lema "Gestionando un Mar de Cuidados". Participaron con la presentación de más de 10 comunicaciones y pósteres, sobre innovación en cuidados y gestión, investigación, así como la presentación de la primera unidad enfermera de perfusión en España.

Nueva Promoción de Graduados en Enfermería de La Escuela La Fe

El Salón del Actos del Hospital La Fe, acogió el pasado 22 de junio el Acto Académico de Graduación de 53 nuevos compañeros enfermeros. El evento contó con la presencia de familiares y amigos, así



como de representantes institucionales y académicos que se dirigieron a los nuevos egresados para trasmitirles sus buenos deseos en el desempeño de su labor profesional en su nueva andadura.

56 Congreso de la Sociedad Española de Neumología (SEPAR)



El congreso contó con la participación de enfermeras del Área de Respiratorio del Hospital La Fe que transcurrió entre los días 8-10 de junio. Asistieron a sesiones y curso de ecografía pulmonar. Además, la enfermera María Sánchez (Unidad de Endoscopia Respiratorias y Neumología Intervencionista) presentó la comunicación

"Seguridad de la oxigenoterapia de alto flujo en pacientes con sedación profunda durante el EBUS".

37 Congreso de la GEER



Entre el 31 de mayo y el 2 de junio se celebró en València el 37 Congreso Nacional de la Sociedad Española de Columna Vertebral (GEER), que contó por primera vez en su historia con la participación de enfermeras. Cabe destacar el gran avance que esto supone para la mejora del abordaje multiprofesional del paciente.

Profesionales de distintas Unidades de nuestro Hospital, contribuyeron de manera significativa en su desarrollo, con una gran representación en forma de comunicaciones, póster y comités científico y organizador.

XLVIII congreso nacional SEEIUC 2023

Miembros del equipo de enfermería de la Unidad de Medicina Intensiva asistieron del 5 al 7 de junio en la ciudad



de Málaga, al XLVIII congreso nacional de LA SEEIUCC. Las aportación del equipo consistió en siete posters, siendo dos de ellos de formación en cuidados y cinco de cuidados enfermeros al paciente crítico. Además, contó con una comunicación oral sobre continuidad de cuidados y consulta enfermera a paciente de alto riesgo de desarrollar síndrome post-uci. El congreso otorgó el primer premio de simulación clínica en trabajo en equipo a nuestro equipo de profesionales enfermeros.

PRÓXIMAMENTE...

- VII Congreso Internacional, XIII Congreso Nacional y X Encuentro Nacional de Tutores y Residentes de Enfermería familiar y Comunitaria (AEC) Madrid, 25, 26 y 27 de Octubre
- 2ª International Workshop sobre Fibrosis quística e Intestinal

26 y 27 de octubre en ADEIT-Fundació Universitat-Empresa Valéncia